

# Lunes 01 de agosto de 2016

El Financiero Transporte, Educación y Salud, con más recortes en 2016

DAINZÚ PATIÑO Transporte, Educación y Salud fueron las dependencias más castigadas en el año, como parte de los ajustes preventivos al gasto público, y derivados de la baja en los ingresos petroleros y la salida del Reino Unido de la Unión Europea. La Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT) sumó un recorte de 14 mil 428 millones de pesos, la de Educación Pública (SEP) 10 mil 160 millones de pesos y la Secretaría de Salud (SS) tuvo un 'apretón' de 8 mil 562 millones de pesos, las tres dependencias tuvieron caídas en el gasto en febrero por el recorte de 132 mil 363 millones de pesos por la falta de ingresos petroleros, y también en junio como parte de un ajuste de 31 mil 715 millones de pesos a causa del Brexit, señaló el informe de las Finanzas Públicas del segundo trimestre. En contraparte, y sin considerar los recortes que se hicieron a PEMEX, CFE e ISSSTE, las dependencias que tuvieron los menores ajustes fueron la Secretaría del Trabajo y Previsión Social con 120 millones de pesos, la Comisión Reguladora de Energía con 50 millones de pesos y la Comisión Nacional de Hidrocarburos con 35 millones de pesos. P.C. SHCP, finanzas públicas Gasolina Premium ya no aumentará en 2016

Dainzú Patiño Una vez que la gasolina Premium llegó a su precio máximo establecido para este año ya no aumentará en lo que resta de 2016. Mientras que el litro de gasolina Magna sólo puede incrementar dos centavos más, informó Rodrigo Barros, titular de la Unidad Política de Ingresos de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público. "Las referencias internacionales han venido subiendo y eso implica que la aplicación de la fórmula dé como resultado un aumento en los precios. Desde agosto todo esto va ser al interior de la banda de tres por ciento, estamos muy cerca del techo de esa banda, de modo que podemos descartar aumentos para el resto del año, porque si hay reducciones (en el precio del petróleo) vamos a volver a ver decrementos, hasta el momento no hay evidencia de ninguna contaminación ni formación de dinámica en términos de aumentos con base a la inflación", refirió en conferencia de prensa. P.C. gasolina, precios Cambia panorama del mercado tras dato de PIB en EU

E. ROJAS C. ZEPEDA La probabilidad de un alza en la tasa de referencia de la Fed apunta ahora hasta la junta de septiembre de 2017. Los inversionistas ya no saben si creerle o no a la Reserva Federal. A dos días de que el banco central de Estados Unidos dijera que "los riesgos a corto plazo han disminuido", la economía estadounidense mostró signos de debilidad al cierre del segundo trimestre del año, lo que cambió las expectativas del mercado sobre la política monetaria en ese país. El viernes, la primera estimación del PIB estadounidense al segundo cuarto del año mostró una reactivación del consumo, pero una debilidad en la inversión, lo que derivó en un crecimiento de 1.2 por ciento a tasa anualizada, muy por debajo del 2.5 por ciento estimado por el mercado. Bajo este escenario, aumentó la percepción de que la Reserva Federal podría seguir en modo de espera, incluso, hasta el próximo año. De acuerdo con las negociaciones de fondos federales en el mercado de futuros, se tiene una probabilidad de 51.9 por ciento a que ocurra un alza en el costo del dinero hasta septiembre de 2017. Para todas las juntas anteriores, la probabilidad es menor, e incluso para las tres juntas restantes de este año, está por debajo del 36 por ciento. P.C. Estados Unidos, Reserva Federal, tasas de interés Reforma Usarán TPP como base de renegociación

Por Ulises Díaz Cd. de México México (01 agosto 2016).- Aunque el Acuerdo de Asociación Transpacífico (TPP, por sus siglas en inglés) no se concrete, se podría tomar como base para renegociar otros acuerdos, dijo Sergio Ley, presidente de la sección Asia-Pacífico del Consejo Empresarial Mexicano de Comercio Exterior (Comce). De los 11 socios que integran este tratado comercial, el País ya tiene acuerdos con cinco de ellos: Estados Unidos, Canadá, Chile, Perú y Japón, y la expectativa era que el TPP modernizara las preferencias de acceso. "Si Estados Unidos no aprueba el acuerdo, de todos modos se podría tomar como base lo que ya se negoció en el TPP para ganar acceso preferencial en otros mercados", dijo Ley en conferencia. Uno de los razonamientos del País para entrar a negociar el acuerdo era que, debido a que estos ya tienen tiempo de haber sido concretados, algunas de sus preferencias ya quedaron rebasadas. P.C. acuerdos comerciales, economía mundial Destaca OCDE sistema anticorrupción

Por Notimex Cd. de México México (01 agosto 2016).- La Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) dio la bienvenida a las leyes del Sistema Nacional Anticorrupción (SNA) de México, pues aseguró que su adopción transforma de manera sustancial el marco institucional para combatir la corrupción en el País. El organismo internacional resaltó que con las leyes del SNA, aprobadas por los legisladores el 16 de junio y promulgadas el 18 de julio, se da un paso firme hacia la consolidación de uno de los pilares de la agenda de reformas estructurales de México. El secretario general de la OCDE, José Ángel Gurría, consideró que es posible que el elemento de cambio más importante de estas leyes sea que van más allá del nivel federal e incluyen a todos los niveles de Gobierno. "De hecho, la nueva legislación requiere que los estados mexicanos sigan el ejemplo en sus propios sistemas anticorrupción, lo cual permitirá dismantelar algunas de las principales fuentes de corrupción en México", señaló Gurría en una declaración sobre el SNA. P.C. OCDE, corrupción, SNA Excede Gobierno su gasto; no recorta

Por Gonzalo Soto y Laura Carrillo Cd. de México México (01 agosto 2016).- El recorte al gasto anunciado por la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) para este año por 164 mil 78 millones de pesos no se ve reflejado en las finanzas públicas. Incluso, la dependencia detalló que el Gobierno está gastando más de lo que le autorizó la Cámara de Diputados para el primer semestre del año, de acuerdo con cifras de su informe trimestral. En el periodo enero-junio de este año, el gasto programable autorizado por los legisladores sumó un billón 827 mil 285 millones de pesos, recursos que se reparten entre secretarías, poder legislativo y judicial, órganos autónomos y las empresas productivas del Estado. Sin embargo, hasta el cierre de junio el gasto ascendió a un billón 844 mil 945 millones de pesos, según reconoció la propia SHCP en su informe. Es decir, ha ejercido 17 mil 659 millones de pesos más de los autorizados originalmente por el Congreso. P.C. SHCP, finanzas públicas Venden dólar a \$19.15; avanza BMV 0.25% Por NEGOCIOS / Staff Cd. de México México (01 agosto 2016).- En las primeras operaciones del día, el dólar al menudeo avanza 10 centavos sobre el peso. A la venta, el dólar se vende en 19.15 pesos, en tanto que a la compra

cotiza en 18.40 unidades en ventanillas de Banamex. La semana pasada, la divisa estadounidense cerró en 19.05 unidades a la venta y 18.30 a la compra. En el mercado bursátil, el IPC de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) opera con una ganancia de 0.44 por ciento, en 46 mil 859.92 puntos. Mientras, en Nueva York, las plazas accionarias operan mixtas, ante la caída en los precios del petróleo y la espera de nuevos datos sobre la evolución del sector manufacturero en Estados Unidos. El Dow Jones pierde 0.07 por ciento, mientras que el S&P y el Nasdaq ganan 0.02 por ciento y 0.43 por ciento, respectivamente. El barril de Texas cae 1.92 por ciento y cotizaba en Nueva York a 40.80 dólares, mientras el crudo Brent, de referencia en Europa y otros mercados, baja en Londres 1.81 por ciento y cotiza a 42.74 dólares. Luego de una semana de ajustes y de que se conocieron datos de crecimiento económico en Estados Unidos y México, así como de los anuncios de política monetaria de la Reserva Federal y el Banco Central de Japón, los inversionistas esperan nuevos referentes. Con información de EFE y Notimex Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. tipo de cambio El Economista Remesas crecen 8.9% en los primeros seis meses del año NOTIMEX En el primer semestre del año, las remesas de los mexicanos en el exterior sumaron 13,156 millones de dólares, con un crecimiento de 8.9% respecto al mismo periodo del 2015. El Banco de México (Banxico) informa que sólo en junio pasado, el envío de remesas hacia México fue de 2,305.5 millones de dólares, con un incremento de 6.9% en comparación con igual mes del 2015, con lo que sumó tres meses con alzas a tasa anual. P.C. Banco de México, remesas Entra en vigor el mayor gasolinazo del año NOTIMEX A partir de este lunes, el precio máximo de la gasolina Magna es de 13.96 pesos por litro, el de la gasolina Premium de 14.81 pesos por litro y el del diésel de 13.98 pesos por litro, de acuerdo con la Secretaría de Hacienda y Crédito Público. La dependencia precisa que a partir de este 1 de agosto, los precios máximos de las gasolinas Magna y Premium, y del diésel serán mayores a los observados en julio en 56, 44 y 21 centavos por litro, en ese orden. P.C. SHCP, gasolina, precios Deuda sube dos puntos del PIB en un año; representa 46.9% ELIZABETH ALBARRÁN En un año, la deuda total del país -que agrupa las obligaciones financieras del sector público, IPAB y Pidiregas, entre otros- creció 2 puntos porcentuales del Producto Interno Bruto (PIB), mientras que en el primer semestre del 2015 representaba 44.9% del PIB, para los primeros seis meses de este año ascendió a 46.9%, de acuerdo con información del reporte de finanzas y deuda pública. Con lo anterior, el Saldo Histórico de los Requerimientos Financieros del Sector Público (SHRFSP) -indicador que mide la versión más amplia de la deuda del país- ascendió a 8 billones 850,090 millones de pesos, 11% más respecto del primer semestre del 2015. P.C. SHCP, finanzas públicas, deuda pública ISR, la estrella de los ingresos tributarios YAEL CÓRDOVA De enero a junio, el Impuesto Sobre la Renta (ISR) recaudó 767,179 millones de pesos, siendo el gravamen que aportó más a los ingresos tributarios del gobierno federal en el primer semestre del año (55% del total de la recaudación), destaca el Informe Tributario y de Gestión del segundo trimestre del 2016. Como ya lo había adelantado la autoridad fiscal, esto se traduce en un crecimiento anual de 12% en términos reales. La recaudación derivada del ISR superó la meta en 17.9%, es decir, se recaudaron 116,265 millones de pesos por arriba de lo presupuestado para este impuesto. P.C. finanzas públicas, ingresos tributarios El PIB se habría contraído por primera vez en 11 trimestres YOLANDA MORALES Entre marzo y junio, la economía mexicana registró una contracción trimestral, la primera en tres años, de acuerdo con información del instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Tras 11 trimestres consecutivos de expansiones, el PIB mexicano se contrajo en 0.3% respecto del dato arrojado en el primer cuarto del año, según cifras ajustadas por estacionalidad. P.C. INEGI, crecimiento económico Argentina y México dan el primer paso hacia un TLC AFP Y REUTERS Los presidentes Mauricio Macri y Enrique Peña Nieto firmaron en Buenos Aires una serie de acuerdos de complementación económica con los que apuntan a avanzar hacia un libre comercio bilateral el próximo año. El acercamiento marca una diferencia sustancial frente al deterioro en las relaciones comerciales bilaterales durante el anterior gobierno de la ex hoy presidenta Cristina Fernández, por desencuentros en torno a un tratado de intercambio automotriz. P.C. Argentina, TLC, acuerdos comerciales La Jornada Analistas bajan a 2.28% previsión de crecimiento Juan Carlos Miranda | lunes, 01 ago 2016 11:00 Ciudad de México. Los especialistas del sector privado bajaron su expectativa de crecimiento para la economía mexicana de 2.36 a 2.28 por ciento al cierre de este año y de 2.71 a 2.62 por ciento el próximo año de acuerdo con los resultados de la encuesta de julio de 2016 levantada por el Banco de México (BdeM). Las expectativas de inflación general para el cierre de 2016 aumentaron de 3.10 en la encuesta de junio a 3.19 por ciento en la medición de julio. Dicha encuesta fue recabada por el BdeM entre 35 grupos de análisis y consultoría económica del sector privado nacional y extranjero y las respuestas se recibieron entre los días 19 y 28 de julio. P.C. Banco de México, crecimiento económico, pronósticos Remesas crecen 8.9% anual a junio Notimex | lunes, 01 ago 2016 10:20 Ciudad de México. En el primer semestre del año las remesas de los mexicanos en el exterior sumaron 13 mil 156 millones de dólares, con un crecimiento de 8.9 por ciento respecto a igual periodo del año pasado. El Banco de México (Banxico) informa que sólo en junio pasado el envío de remesas hacia México fue de dos mil 305.5 millones de dólares, con un incremento de 6.9 por ciento en comparación con igual mes de 2015, con lo que sumó tres meses con alzas a tasa anual. Analistas estimaron que la apreciación del dólar frente al peso observada durante junio es un factor que alienta un mayor envío de remesas hacia México, aunque también se incrementó la tasa de desempleo general y de los migrantes mexicanos residentes en Estados Unidos, de donde se origina la mayor parte de remesas al país. P.C. Banco de México, remesas Cae 1.4% índice de pedidos manufactureros en julio: Inegi Miriam Posada | lunes, 01 ago 2016 10:02 Ciudad de México. El Índice de Pedidos Manufactureros mostró una caída de 1.4 puntos durante julio pasado en comparación con el mismo mes de 2015, con cuatro de sus cinco componentes a la baja, señaló el Instituto Nacional de Estadística y Geografía. Los componentes que mostraron reducciones anuales fueron el de pedidos que bajó 2.3 puntos; la producción cayó 2 puntos; el personal ocupado bajó 0.6 puntos y el inventario de insumos se redujo 1.8 puntos. Solo la oportunidad en la entrega de insumos de los proveedores mejoró 0.2 puntos. También en la comparación anual se observaron caídas en los grupos que integran el Índice de Pedidos Manufactureros, con mayor impacto en el de equipos de computación, accesorios, electrónicos y aparatos eléctricos con 4.4 puntos. P.C. INEGI, industria manufacturera Decrecen empresas receptoras de IED Susana González G | domingo, 31 jul 2016 23:41 Ciudad de México. El

número de empresas que registraron flujos de Inversión Extranjera Directa (IED) se redujo en un 36.5 por ciento en los primeros tres años del gobierno del presidente Enrique Peña Nieto, lo que significa que 2 mil 362 compañías dejaron de recibir dichos capitales, de acuerdo con cifras oficiales. En el primer año del sexenio, la Secretaría de Economía (SE) contabilizó 6 mil 455 empresas &ldquo;que presentaron flujos de IED&rdquo; provenientes de diferentes países, pero ese mismo registro cerró en 2015 con 4 mil 93 compañías. Cabe aclarar que eso no significa que dichas compañías hayan quebrado o cerrado necesariamente, ni que la IED haya bajado porque ésta alcanza un promedio histórico de 30 mil millones de dólares por año en el periodo referido, pero sí implica que menos empresas reciben dichos capitales y éstos se concentran en menos empresas.

P.C. Secretaría de Economía, IED, sector empresarial Se incrementó en dos semanas el riesgo país de México: SHCP Juan Carlos Miranda | lunes, 01 ago 2016 07:29 Ciudad de México. El riesgo país de México aumentó dos semanas de manera consecutiva y cerró el 29 de julio en 218 puntos base, de acuerdo con información de la Secretaría de Hacienda. El riesgo país es un indicador que mide las posibilidades de un país emergente de cumplir en los términos acordados con el pago de su deuda externa, ya sea al capital o sus intereses, y cuanto más crece el nivel del riesgo país de una nación, mayor es la probabilidad de que la misma ingrese en moratoria de pagos.

P.C. SHCP, riesgo país El País Las ventas de turismos crecen un 4,3% en el mejor julio desde 2009 M. V. G. El incremento de las ventas de coches se ha moderado en julio. Se matricularon 107.306 turismos, un 4,3% más que en el mismo mes del año anterior. Es el menor incremento en un mes de julio desde que en 2013 volvieron a crecer las compraventas de automóviles. Los fabricantes y vendedores, que han divulgado los datos, explican que la moderación está ligada a que el mes pasado hubo dos días hábiles menos.

P.C. turismo El consumo de leche de vaca cae frente al avance de los vegetales VIDAL MATÉ El consumo de leche líquida en España, a pesar de las campañas llevadas a cabo por la Administración y el sector en los últimos tiempos, mantiene su línea de caída. Según los datos de Agricultura, en mayo el descenso fue del 8% respecto a abril y del 5% sobre 2015. Este comportamiento de la demanda no es nuevo y no tendría nada que ver con el ligero aumento de los precios registrado al consumo en los últimos meses como consecuencia del acuerdo suscrito entre Agricultura y la gran distribución para dar un mayor valor al producto y eliminar precios de oferta por debajo de coste.

P.C. leche, consumo, vegetales, ganadería